

EXPRESSIONS

Afin de permettre l'expression des différents groupes politiques composant le Conseil municipal d'Orly, chacun dispose d'un espace de même taille au sein de cette rubrique, publiée tous les mois sur le site mairie-orly.fr et à chaque publication du journal municipal d'informations *Orly notre ville*. Les textes publiés engagent la seule responsabilité de leurs auteurs.

Majorité municipale

GAUCHE CITOYENNE

LA GAUCHE UNIE POUR CHANGER VOTRE VIE

La décision du Président de la République de dissoudre à la veille des vacances d'été l'Assemblée Nationale montre que la V^e République porte en elle un déficit de démocratie.

La Gauche devait réagir. Elle l'a fait très rapidement répondant ainsi aux attentes de ceux qui veulent que ça change, de ceux qui n'en peuvent plus de vivre de plus en plus mal.

La Gauche qui s'unit, c'est une vraie force au service du peuple, de ses services publics indispensables, de la France.

C'est une vraie force politique pour battre l'extrême droite. Le programme proposé par la Gauche est audacieux et réaliste. Il peut être financé. L'argent est là. En 2023 en pleine crise, les grandes entreprises du CAC 40 ont fait 100 milliards de profits. Et pourtant le peuple est pressuré, les services publics affaiblis.

Les collectivités locales, comme la ville d'Orly, sont privées de plusieurs millions en quelques années.

Alors oui il faut que ça change !

Hamide KERMANI, Président du groupe Gauche citoyenne
Thierry ATLAN, Président du groupe Élus socialistes et apparentés
Nathalie BESNIET, Présidente du groupe Communistes et partenaires

ÉLUS SOCIALISTES
ET APPARENTÉS

COMMUNISTES
ET PARTENAIRES

Opposition municipale

AGIR POUR ORLY

DISSOLUTION : DES IDÉES NOIRES AUX PORTES DU POUVOIR

Le 7 juillet prochain, les Orlysiens, comme nos concitoyens de toutes les villes de France, seront appelés à prendre part à un vote historique pour notre pays. À Orly, nous pouvons être fiers de notre attachement aux valeurs de la République. Nous l'avons encore prouvé récemment.

Il est du devoir de chaque personne attachée aux droits humains, incarnés par notre devise républicaine : « Liberté, Égalité, Fraternité », de prendre part au vote et manifester son rejet de l'extrême droite.

C'est dans l'espoir que doit s'incarner le projet pour les Français, non dans la haine de l'autre.

La France et ses habitants, abimés par des années d'un pouvoir faisant la part belle aux puissants et négligeant le peuple, en ont plus que jamais besoin.

Dimanche 7 juillet, VOTEZ, ET APPELEZ À VOTER pour faire triompher nos valeurs de gauche.

Agir pour Orly - Brahim Messaci, Noéline Tanfourri, Sylvain Caplier

ENSEMBLE CONSTRUISONS
NOTRE AVENIR

M^{ME} SOUID EST-ELLE LA BRUTUS DES TEMPS MODERNES ?

Au dernier conseil municipal nous avons porté un vœu pour l'extension du couvre-feu des vols parcourant nos territoires.

Mme Souid et sa majorité d'Extrême Gauche ont voté contre alors que Madame Janodet avait voté pour à la Métropole du Grand Paris.

Il en allait de la santé publique des val-de-marnais franciliens et orlysiens, visiblement celle-ci passe au dernier rang pour des gens qui prétendent défendre les intérêts du peuple dicit « Lénine ».

Elle met en avant que cela supprimerait plus de 900 emplois alors que nous ne demandons pas la suppression des avions mais le décalage dans la journée de 6 avions pour gagner 1/2 heure de sommeil supplémentaire. L'argument des emplois est donc un argument mensonger et fallacieux.

Peut-être que si Mme Souid n'était pas au Bureau de ADP et la marraine du dernier avion de Transavia son vote aurait été différent ?

Nous vous souhaitons un bon voyage en avion ou pas pour de belles vacances avec vos proches.

Kathy GUERCHE, Christophe DI CICCO, Philippe BOURIACHI Groupe « Ensemble construisons notre avenir »

NON INSCRIT

« UN ENFANT SI JE VEUX », À ORLY AUSSI

Le 8 mars 2024 le droit à l'Interruption Volontaire de Grossesse (IVG) et à la contraception a été inscrit dans la Constitution Française suite à la proposition de loi de Mathilde Panot, députée du Val-de-Marne. C'est une avancée majeure pour les femmes, mais l'État ne finance pas la médecine scolaire, les centres de planning familial, la gynécologie... à la hauteur des besoins de prévention et de soin des femmes. À Orly, le droit à l'IVG et à la contraception sont menacés à triple-titres : son désert médical (ARS 2018), la précarité sociale d'un grand nombre d'Orlysiennes (Bilan social 2022), l'antiféminisme. C'est pourquoi, je salue le vote majoritaire du Conseil Municipal du 6 juin 2024 concernant la convention réglementaire relative à la pratique de l'IVG par voie médicamenteuse au Centre Municipal de Santé Gisèle Halimi. À présent, les Orlysiennes pourront lors de la consultation avec la sage-femme du centre Halimi accéder à l'IVG médicamenteuse. « Rien n'est jamais définitivement acquis. Il suffira d'une crise politique, économique ou religieuse pour que les droits des femmes soient remis en question. Votre vie durant, vous devrez rester vigilantes ». Simone de Beauvoir.

Florence AIT-SALAH-LECERVOISIER

NON INSCRIT

TEXTE NON PARVENU

Nicole Duru Berrebi